



Nomos

Die Tagespflege als sozial innovativer Möglichkeitsraum



Innovationen in der Tagespflege

Möglichkeitsräume eines Langzeitpflegesettings

Von Caroline Rehner

2023, 95 S., brosch., 29,- €

ISBN 978-3-7560-1082-0

(Gemeinwirtschaft und Gemeinwohl / Social Economy and Common Welfare, Bd. 8)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1082-0

Das Werk analysiert die Tagespflege als viel diskutiertes Entwicklungsfeld im Bereich der Langzeitpflege im Hinblick auf ihr innovatives Potenzial zur Realisierung von Teilhabe, Selbstbestimmung und Selbstständigkeit alternder Menschen mit Pflegebedarf. Basierend auf einem Index für Innovativität werden Anregungen zur Umsetzung sozialer Innovationen im Alltag der Tagespflege als Teil eines größeren Sozialraums gegeben. Dabei werden Schwerpunkte auf

künstlerische und digitale Methoden, Architektur und Design gelegt. Das Werk möchte zur Veränderung von Sichtweisen, Denkwegen und sozialer Praktiken beitragen.

Caroline Rehner ist Projektleiterin am Kuratorium Deutsche Altershilfe (KDA) und hat dort den Index für Innovativität mitentwickelt.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Day Care as a Socially Innovative Space of Possibilities



Innovationen in der Tagespflege

Möglichkeitsräume eines Langzeitpflegesettings

By Caroline Rehner

2023, 95 pp., pb., € 29.00

ISBN 978-3-7560-1082-0

(Gemeinwirtschaft und Gemeinwohl | Social Economy and
Common Welfare, vol. 8)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1082-0

This work analyzes day care as a much-discussed field of development in the field of long-term care with regard to its innovative potential aiming to realize participation, self-determination and independence of aging people requiring care. Based on an index for innovation, suggestions are given for the realization of social innovation in the everyday life of day care, which is to be seen as part of a larger

social space. Emphasis is placed on artistic and digital methods, architecture and design. The work aims to contribute to changing perspectives, ways of thinking, and social practices.

Caroline Rehner is a project manager at the Kuratorium Deutsche Altershilfe (KDA), where she played a substantial role in developing the index for innovation.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary